



Am 25. Februar 2010 waren wir in Mramorak, konnten alle noch offenen Fragen abklären und Herrn Vitič, im Bild rechts, den Auftrag für den Bau unserer Kapelle erteilen. Peter Zimmermann, Helmut Jung und Franz Apfel vollzogen den ersten Spatenstich. Im Vordergrund die Stelle an der wir 2003 das erste Kreuz aufstellen konnten.

Am 26. Februar waren wir, mit dem Bürgermeister von Bavanishte und zwei Herren der Gemeinde, an unserer Gedenkstätte in Bavanishte.



26. Februar 2010

Die Gedenkstätte Bavanishte im kargen Winterkleid